

«AMOR SIN GAMBAS»

El anuncio, con el «shakespeariano» slogan, se publicó recientemente en un diario de Madrid.

MARISQUERIA
TXANGURRO



*Amor sin gambas,
no es amor.*

(SHAKESPEARE)

LETRILLAS DEL PENSIONISTA

Con motivo de la inauguración del Hogar del Pensionista de Palencia hace unos días, con asistencia del ministro de Trabajo, don Licinio de la Fuente, el coro formado por las pensionistas interpretó una serie de letrillas castellanas. Según el diario «El Alcázar», donde aparecieron publicadas, el autor de las letrillas es el vicepresidente de la Junta Administradora del Hogar del Pensionista, don Plácido López Marañón. Recojo algunas de las coplas:

*Levántate, ancianista,
levántate de mañana,
que el Hogar del Pensionista
te espera con mucha gana.*

*Palencia ya no es Palencia,
que es un segundo Madrid.
El Hogar del Pensionista
a todos hace feliz.*

*Arriba compañerita,
no tengas pena, no tengas
pena,
que el Hogar del Pensionista
es cosa buena, es cosa buena.*

No faltan letrillas dedicadas a don Licinio de la Fuente:

*El ministro de Trabajo
es un ministro ideal,
por su demostrado empeño
en Seguridad Social.*

*Muchas gracias, don Licinio,
cuánto se lo agradecemos
y llenitas de cariño
jamás se lo olvidaremos.*

*Don Licinio de la Fuente
es un gran batallador.
Con el tema que se enfrente
sale siempre triunfador.*

*Dime cuál es el motivo.
Te diré que la razón
es ser hombre de justicia
nacida del corazón.*

Vuelve a cantar las excelencias del Hogar del Pensionista:

*Si pasas por el Hogar
verás a las pensionistas
lo bien que saben cantar
y cómo juegan la brisca.*

*Dime dónde vas, morena,
dime dónde vas, salada.
Al Hogar del Pensionista,
que allí no falta de nada.*

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

INVENTO PARA EL AÑO 2000

El periódico «Manresa» publica una entrevista con don José Fábrega Sivila, inventor de la localidad, que dice haber inventado lo que él llama «el aero-giros-tatic». Lo define escuetamente de esta manera: «aero, que vuela; giro, que gira, y static, que se para». Según dice, el aparato, que será sometido a prueba definitiva próximamente, está copiado del pájaro, tiene dos alas en vez de una, por lo que lleva considerable ventaja sobre el helicóptero. Pero el señor Fábrega Sivila tiene muchos más inventos. Ya de niño, según él mismo explica, hizo un invento que cambió totalmente el sistema métrico decimal. Después ha realizado muchos otros, aunque no los ha comercializado nunca. Dice, por ejemplo: «... hay uno de ellos que todavía no he explotado, y lo haré pronto, que es el de la tapa del water calefaccionada. ¿Quién cuando va al water no encuentra la tapa fría? Otro invento que he hecho es del zapato neumático. El día que esto se ponga en marcha, un hombre de cincuenta años se volverá en ligereza como uno de veinticinco. El hombre es el único aparato que no tiene suspensión». La pasión inventora del señor Fábrega no tiene límites. Está dispuesto a inventar todo lo que haga falta. Pero entre todos sus inventos destaca especialmente uno dedicado a la mujer. He aquí lo que dice:

«Las mujeres siempre me piden un invento. Esto no lo puedo revelar ahora, pero tengo un invento para el año dos mil. Se trata de una pintura vegetal fluorescente, pero no puedo decir más. La mujer será mucho más interesante, más llamativa, más sexual, mucho más todo con mi invento».

«TAPEO» MACABRO

En Madrid se ha inaugurado no hace mucho «El mesón de la vida», con «originales tapas» y un «ambiente del más atrevido humor negro». He aquí la bonita tarjeta con que se anuncia, que pasa a engrosar el acervo del museillo celtibérico.

